

## Le ski et la balade en raquette

Lundi 8 Janvier, nous sommes allés faire notre premier cours de ski. Nous avons fait une piste bleue en faisant des pauses.



Mardi 9 Janvier, nous avons fait la même piste bleue que le lundi mais en faisant moins de pauses.



Mercredi 10 Janvier, nous sommes allés faire une balade en raquette. Le guide, Laurent, nous a expliqué que le bouleau est un bois très souple. C'est pour ça qu'il est tordu au tronc, c'est à cause de la neige. Il nous a aussi montré des cornes de cerfs, de biches, de faons et d'isards.



Jeudi 11 Janvier, nous avons fait notre 3ème cours de ski et nous ne sommes pas redescendus par les œufs mais en ski.



Vendredi 12 Janvier, nous sommes allés faire notre dernier cours de ski. Nous avons fait 1 heure de hors-piste, puis nous sommes redescendus en ski. Avant de déjeuner, nous avons reçu notre prix de ski. J'ai eu mon flocon.

Quentin